

BAB IV

DESKRIPSI HASIL STORY TELLING

4.1 Adegan 1: Perjalanan Menuju Kumulo *Creative Compound Space*

Pelaksanaan observasi lapangan dilakukan pada tanggal 19 hingga 20 November 2022. Perjalanan ke Kumulo *Creative Compound Space* ditempuh dengan menggunakan kendaraan pribadi. Perjalanan dimulai pukul 10 pagi. Perjalanan ke Kumulo *Creative Compound Space* membutuhkan waktu sekitar 90 menit hingga 120 menit dari Tangerang Kota. Saat sampai di Kumulo *Creative Compound Space* saya melakukan pengecekan suhu dan diwajibkan untuk memakai *hand sanitizer* sesuai dengan protokol kesehatan. Setelah itu di sambut dengan beberapa *tenant* yang sangat menarik perhatian untuk di kunjungi.

4.2 Adegan 2: Wawancara Dengan *Staff Manager*

Setelah *itu scene* selanjutnya *dalam video* ini adalah hasil wawancara terhadap Ibu Nataya selaku *staff manager* dari Kumulo *Creative Compound Space*. Selesai melakukan wawancara pengunjung dipersilahkan untuk menikmati tempat yang sudah di sediakan mulai dari *tenant-tenant* yang menjual makanan maupun minuman, kemudian dilakukan *tour place* sesuai dengan video yang telah dibuat. Setelah *tour place, scene* selanjutnya adalah *menshoot cinematic* saat berada di Kumulo *Creative Compound Space*.

4.3 Adegan 3: Aktivitas Di Kumulo *Creative Compound Space*

Pengunjung juga dapat melakukan bersepeda, membawa hewan peliharaan seperti anjing. Aktivitas yang wajib dilakukan saat berada di tempat ini adalah mengunjungi *tenant tenant* yang ada. Beberapa kegiatan yang dapat dilakukan di Kumulo *Creative Compound* yaitu berfoto - foto. Tak hanya itu saja, *tenant – tenant* yang berada di tempat ini sangat banyak menarik perhatian untuk para pengunjung, bahkan jika membawa hewan peliharaan seperti anjing *tenant* disini pun memiliki *petshop* untuk hewan anjing.

4.4 Adegan 4: Hari Terakhir Di Kumulo *Creative Compound*

Pada hari terakhir di Kumulo *Creative Compound Space* ini, kegiatan dilakukan lebih siang karena sudah berjanjian untuk *Interview* dengan *staff* pada siang hari. Aktivitas dimulai dengan mengunjungi *tenant* Kopi Selamat Pagi sambil disuguhkan dengan pemandangan *view* taman yang sangat indah dari Kumulo *Creative Compound Space*. Setelah itu kegiatan dilanjutkan dengan melakukan sesi wawancara terakhir terhadap *staff* & pengunjung yang telah mengunjungi tempat di Kumulo *Creative Compound Space*. Kemudian mengunjungi *tenant* yang tersedia yang menarik perhatian. Lalu setelah mengambil *footage view tenant*, bersiap untuk pulang serta mengucapkan salam perpisahan dan ucapan terima kasih kepada *Staff Manager & Staff* yang ada di Kumulo *Creative Compound Space*.

